DISCURSO DEL SEÑOR JORGE MARTINEZ EN OCASIÓN DE LA INAUGURACION DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE DE YBYPE - DEPARTAMENTO DE SAN PEDRO

Señor Gobernador del Departamento de San Pedro, Señor Intendente de Lima, autoridades presentes, Sr. Giuseppe Polini de COOPI/MLAL, Dr. Daniel Campos de la Sociedad de Estudios Rurales y Cultura Popular-SER, bienvenidos a todos. Un agradecimiento al Sr. Gobernador que vino de tan lejos en este pequeño pueblo tan aislado, esto demuestra el apoyo de las Autoridades hacia las comunidades más necesitadas. Hoy en nuestra comunidad es un gran día, después de varios años de lucha hemos logrado tener agua corriente, es un sueño que se ha realizado. Ahora 182 familias pueden proveerse de agua potable y limpia con todos los hechos positivos que eso comporta, menos trabajos para las niñas y mujeres que ya no tendrán que acarrear el agua de muy lejos como se está haciendo ahora y un mejoramiento para la salud de los chicos. Con la colaboración de COOPI/MLAL y de Plan Internacional, que aportó



una parte de los recursos, quiero también agradecer al Sr. Rodas responsable de Plan Internacional por la región de San Pedro, que comparte con nosotros esta fiesta, pudimos dotar de agua a casi toda las familias de nuestra comunidad. Inicialmente el proyecto proveía 86 familias beneficiarias, pero con la colaboración de Plan Internacional pudimos llegar a 182 familias. Esto es un logro importante para la comunidad que trabajó mucho, con muchas ganas y con mucho entusiasmo, ahora tenemos nuestro sistema de agua con 20.000 mts. de caños distribuidos en casi toda la comunidad y tenemos dos tanques de 10.000 lts. Queremos cuidar bien esta ayuda que nos

vino después de tantos años en que nadie se había ocupado de nosotros.

En la nación, San Pedro es considerado como el departamento más pobre del país y dentro de este nuestro distrito de Lima y Resquin son los más pobres. Pero esto no significa que nosotros no queremos ir adelante, sino al contrario, que tenemos más desafíos que cumplir para llegar a nuestras metas.

También San Pedro es famosa en el país porque dicen que es el departamento de la marihuana, del trafico de drogas, que hay mucha criminalidad y que es peligroso vivir aquí. Sin embargo nosotros pensamos que podemos salir adelante. Justamente este proyecto demuestra que podemos salir adelante, que si nos juntamos como hemos hecho en la organización OPAL, trabajando juntos podemos lograr muchas cosas. Entonces con este ejemplo hemos demostrado que hay también en San Pedro quienes quieren ir adelante, quien quieren trabajar, quien quieren estar junto a las instituciones que acá están presentes, hemos demostrado que se pueden realizar obras muy importantes como es ahora el abastecimiento del agua.

Sr. Polini, le agradezco por esta oportunidad que nos dio, que fue bien aprovechada por nosotros y que hemos demostrado que el dinero no fue gastado en balde, que aquí no hubo corrupción como siempre se dice que hay en el Paraguay, aquí todo el mundo colaboró.

Esperando que vuestra ayuda pueda continuar en obra, ya que también son muy importante para nuestra comunidad la salud y la agricultura, que es el pan de cada día de nosotros los campesinos. Muchas gracias a todos y ahora les invito a compartir con nosotros un pequeño refresco ofrecido por la comunidad. Muchas gracias sobre todo a los compañeros de la organización OPAL.

DISCURSO DEL GOBERNADOR DEL DEPARTAMENTO DE SAN PEDRO SEÑOR ARQ. JULIO JORGE RUIZ LIUZZI EN OCASIÓN DE LA INAUGURACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA YPBYE (DEPARTAMENTO DE SAN PEDRO).



Saludos a todos los presentes, apenas hizo seis meses agarré un compromiso grande gracias al voto popular de la gente y en primer lugar quiero agradecer a aquellos que confiaron en mi persona conocerme y darme su voto para que ahora esté como Gobernador del Segundo Departamento. Un agradecimiento a la gente y a los amigos que me han acompañado al Intendente del distrito de Lima y a la Presidenta de la Junta.

Gracias a ustedes al invitarme a este acto tan importante, esto es muy lindo que alguien de otro país nos brinde la ayuda no reembolsable y eso tenemos que valorarla. Hay que cuidar lo que nos dieron porque esto es muy caro y nosotros como gobierno Departamental no solemos alcanzar estas realizaciones porque no tenemos plata para hacer estas cosas que necesitamos.

Entonces estoy feliz porque ahora en Ypbye alrededor de 180 familias tienen agua corriente. La gobernación está abierta a las preocupaciones que salen desde el campo, yo mismo estoy con la puerta abierta para trabajar con el campesinado no hay otra solución en nuestra tierra, hay que dar al campesino oportunidad de trabajar, no tienen otra salida.

El señor Polini se va ir a Italia, yo soy descendiente italiano y me gustaría que Italia traiga 100 de estas clases de proyectos porque nosotros necesitamos agua para nuestro pueblo no estamos en buenas condiciones económicas, pero lo que tenemos estamos utilizándolo bien. Ha habido gobiernos que han sido destituido por corrupción, la gente ya no cree más en los políticos y nosotros los jóvenes políticos elegidos para el pueblo vamos a asumir ese compromiso de levantar nuestro país con gente joven con mente sana y con gente que quiere trabajar.

Ese mensaje quiero que le llegue al gobierno de Italia, a su organizaciones que acá en San Pedro hay gente que quiere trabajar y esperamos siempre esta ayuda y dentro de 2 o 3 años si usted vuelve va a encontrar funcionando este sistema de agua y eso le puedo asegurar y no solamente agua.

Muchas gracias a todos.



DISCURSO DEL ING. NESTOR VASQUES REPRESENTANTE DEL SR. GOBERNADOR DEL DEPARTAMENTO DE CAAGUAZÚ SR. SILVIO OVELAR EN OCASIÓN DE LA INAUGURACION DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE DE MONTANARO CENTRAL (DEPARTAMENTO DE CAAGUAZÚ)

Señor y Señora representantes de la Embajada de Italia en nuetsro país, Señor Director de COOPI en Paraguay, Señores Directores de SER, Señores Intendentes del districto RI3 Corrales, Señores y Señoras integrantes de distintos comités que conforman la organización Nueva Esperanza,

En nombre y representación del Señor Gobernador y de la Gobernación del Quinto Departemento de Caaguazú, quien por circustancias especiales, no pudo asistir a este importante acto, ya que se encuentra gestionando en la ciudad capital, el tema presupuestario para la Gobernación para el año 2002, doy las correspondientes felicitaciones especialmente a los disitntos comités que conforman la organización "Nueva Esperanza", quienes hoy están inaugurando una iniciativa propria, un bien muy importante y necesario para los pobladores de esta comunidad, que es contar con agua potable. Además hago extensiva mis felicitaciones al representante de COOPI y de ECHO quienes son los financiadores para la ejecución de este proyecto.



También mis felícitaciones a los directores y técnicos del proyecto SER, quienes están trabajando por mejorar la productividad agropecuaria y organizativa en la zona y que también hizo posible a que se concretara el sueño anhelado por los productores de esta parte del departemento de Caaguazú, que es el de contar con disposición de agua potable y solucionar el problema de la falta de agua.

Agradezco la invitación para este importante acto y espero que se concrete otro proyecto más en beneficio de los pobladores de este departemento.



